

arrojado del terruño que labraron mis antepasados porque no he podido pagarle por la centésima vez el valor de sus tierras.

Siguió volando el cuervo, y encontró más allá, jinete en un caballo, á un caballero.

—¿Dónde va tan de prisa el biznieta de don Gil,—le dijo.

—No soy el biznieta de don Gil,—contestó el caballero;—soy un nieto, del biznieta de don Gil, que viene á

buscar otro Juan que pague con su descendencia, á mí, y á los míos otras cien veces el valor de las tierras de mis antepasados.

El cuervo se alejó, y dijo graznando:

—Soy más feliz que los Juanes, porque puedo posarme libremente en la rama que se me antoja. Soy más noble que los Giles, porque no arranco los ojos de los hombres hasta que están ya muertos.

FRANCISCO PI Y ARSUAGA

Contrastes de la vida

Cada día cobran don Alfonso y personas de su familia:

	<u>PESETAS</u>
El rey	19,445
Su hijo mayor	1,388
Su esposa	1,250
Su madre	694
Su tía Isabel	694
Su tía Paz	418
Su tía Eulalia	418
Su hermana María Teresa...	418
	—————
Total	24,725
	—————

Estas 24,725 pesetas diarias suponen el jornal de 4,945 obreros bien pagados.

Los sueldos actuales de 8,242 maestros rurales de primera enseñanza, suponen 24,726 pesetas al día; es decir, una más de las que percibe D. Alfonso y su familia en veinticuatro horas.

Servicio de D. Alfonso: El Real Cuerpo de Alabarderos, con 324 plazas, y un gasto para la nación de 612,112 pesetas con 48 céntimos.

La Escolta Real, con 170 individuos, y un gasto anual de 268,297 pesetas.

El rey tiene á sus órdenes: un teniente general, dos generales de división, tres generales de brigada, seis coroneles de todas armas, siete tenientes coroneles y varios comandantes y capitanes.

Tiene Inglaterra con sus colonias 408 millones de habitantes, y la dota-

ción del soberano y de su familia es de 14.250,000 francos, correspondiendo á cada súbdito inglés unas 35 milésimas; y si, prescindiendo de la población colonial nos limitamos á los 43 millones de habitantes de las islas británicas, corresponde á cada uno 82 céntimos.

Francia con sus colonias tiene 77 millones de habitantes, la asignación de su presidente es de 600,000 francos y otros 600,000 de gastos de representación, ó sean 1.200,000 correspondiendo á cada habitante poco más de un céntimo. Aplicado el 1.200,000 á los 39 millones de habitantes de Francia, corresponden 3 céntimos á cada uno.

El Czar tiene una lista civil de 50 millones de francos, y hay en Rusia 128 millones de habitantes, correspondiendo á cada uno 40 céntimos.

Los Estados Unidos, con más de 78 millones de habitantes, dan á su presidente 250,000 francos, ó sea tres milésimas por habitante.

Si pasamos ahora á otros países de menos población, hallaremos que México, con 13.500,000 habitantes, abona á su presidente 250,000 francos, ó sea céntimo y medio por cada habitante.

La Argentina con 5.000,000, asigna á su presidente 180,000 francos, correspondiendo 35 milésimas á cada argentino.

Suiza con 3.400,000 habitantes, sólo